
校名

 校長名

教員個人が授業改善シートを提出してもらい、これを参考に授業観察を実施している。（提出率１００％）
平成３０年の調査から右肩上がり。
５１期は自分自身に厳しい様子が見られる。
生徒の学習に対する更なる取組については、１人１台端末を家庭学習において、十分活用できるような工夫や
取組が必要と感じている。

２　令和７年度　教科書採択 資料２（吉岡　首席）

ＱＲコード、デジタルコンテンツが含まれる教科書を選択している傾向にある。
（坂井会長）
出版社との関係についてはどのような配慮をしているか？
→過去調査が実施されている。教員一人で決めるわけではなく、各教科内で選定し、運営協議会で承認を得ている。
（北村副会長）
次回から、資料に出版社名をつけるようにお願いします。
→承知しました。来年度の資料から出版社名等を記載します。

５　各学年　　現状報告 （各学年主任）

協議内容・承認事項等（意見の概要）

資料１(校長）１　第１回　授業アンケートの結果

３　学校説明　令和６年度　学校紹介動画　３本 動画　（吉岡　首席）

資料３（吉岡　首席）　　　　　　　令和６年度　外部説明会・広報等　報告

４　進路報告　３年生の現状　他 資料４（坂本　進路部長）

議題等(次第順）

１　第１回　授業アンケートの結果 資料１（校長）

２　令和７年度　教科書採択 資料２（吉岡　首席）

備考

大阪府立藤井寺高等学校学校運営協議会　議事録

府立　藤井寺高等学校

水元　誠致

開催日時  令和６年１１月２７日（水）１４:００　～  １６:００　

 本校３Ｆ会議室

 坂井会長　北村副会長　宇野委員　藤井委員　若林委員   阪倉委員

水元校長　川本教頭　他　７名

なし

　資料１　第１回授業アンケートの結果
　資料２　令和７年度使用教科書採択について
　資料３　令和６年度　外部説明会・広報等　報告
　資料４　進路報告

開催場所

出席者(委員）

出席者(学校）

傍聴者

協議資料



日時

会場

令和６年２月中旬ごろ

藤井寺高等学校　３Ｆ　会議室

　　　　　　　令和６年度　外部説明会・広報等 資料３（吉岡　首席）

外部説明会：昨年度よりも参加者は増加
学校説明会：１回目参加者：２７０名　　２回目参加者：３８０名

１年生のクラブ入部率：夏休み前７３％→夏休み後から増減あり（常に７割は超えている）
入部率の調査結果は次回提示

４　進路報告　３年生の現状　他 資料４（坂本　進路部長）

専門学校希望者：例年通り
看護系希望者　：６名（４年制大学２名、専門学校４名）
短期大学　：保育希望３名←例年比減（教育学部希望者が増加したことが関係していると考えている。）
４年生大学：学校推薦型選抜・総合型選抜の利用が増加。
　　　　　　総合型選抜利用は約４０名で前年比増。
　　　　　　→１年生からの探究活動でプレゼン力を身に着けるなどの対応をしている。

就職：学校あっ旋１名、公務員希望４名（結果待ち１名）

（各年学年主任）５　各学年　　現状報告

１年生：体調不良等問題を抱えている生徒が多くいることを心配していたが、生徒はよくがんばって登校
　　　　している。現在、オンライン授業受講生徒２名。
　　　　無気力であったり、進路に対して考えることが難しい生徒もいる。
　　　　一方で国公立大学を志望する生徒も数名いる。

２年生：学校を楽しんでいる生徒がほとんど。
　　　　進路指導部と連携しながら授業選択を実施している。
　　　　修学旅行を１２月７日～１０日に実施予定。場所は沖縄・宮古島。

３年生：複数の教員によって、大学進学、就職希望生徒の面接指導を実施。

各委員のご意見 （学校運営協議会　委員）

【修学旅行関係】
（北村副会長）
中学校で沖縄本島に行く学校もあるため、宮古島でよかった。
南河内地方では、沖縄本島に行く学校もあり、中高で行先が重なったため、落胆している卒業生がいる。
→中学校の修学旅行と行程が一緒にならないように気を付けていきたい。

（宇野委員）
万博関係で来年度は遠足のバスの手配が難しいと考えている。

【小学校ボランティア】
（宇野委員）
小学校へのボランティア活動は小学生にも好評なので継続を希望する。
→本校としても継続していきたい。

【アンケート関係】
（坂井会長）
アンケート以外でも生徒が意見を伝えやすい関係づくりをしてほしい。
高評価な授業が必ずしも良い授業とは限らないのでは？
→今後は自分たちで考えたり、調べたりする授業がさらに求められる。

３　学校説明　令和６年度　学校紹介動画　３本 動画　（吉岡　首席）


